

# AWDI

## Jhon Murib: Abang Kostrad, Sa Senang Belajar Sambil Bermain di Pos

Agung widodo - [NDUGA.AWDI.OR.ID](http://NDUGA.AWDI.OR.ID)

Dec 17, 2023 - 11:26



*Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad di Wilayah Kota Keneyam, Kabupaten Nduga Dengan Program Teritorialnya Yang Telah Menjadi Idola Anak-anak Yakni di "Pondok Pintar Pandawa".*

**NDUGA-** Satgas Mobile [Yonif 411/Pandawa Kostrad](#) di wilayah Kota Keneyam, Kabupaten Nduga dengan program teritorialnya yang telah menjadi idola anak-anak yakni di "Pondok Pintar Pandawa".

Setiap hari, Pos Kotis tidak pernah sepi kedatangan anak-anak untuk belajar dan bermain, mereka datang setelah pulang dari sekolah untuk bertemu dengan abang-abang TNI yang sudah mereka kenal dengan akrab.



Seperti yang terlihat pada hari, Sabtu (16/12/2023) Jhon Murib dan teman-temannya meskipun sekolah sudah libur semester dan Natal, mereka tetap datang untuk belajar bareng personil Pos Kotis, Kota Keneyam, Kabupaten [Nduga](#).

Prada Firman Darmawan atau yang kerap di sapa Abang Firman, tak lama langsung keluar menemui anak-anak dengan membawa gula-gula dan buku bacaan kesukaan anak-anak yakni dongeng dan cerita rakyat.

"Adik Jhon, kalian sudah libur sekolah to, sini kita baca-baca dongeng cerita sambil makan gula-gula," papar Firman.

Sementara, Basiter Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad Sertu Ismail mengatakan, mantap adik-adik meskipun libur sekolah tetap datang untuk belajar dan bermain ke pos.

Lanjutnya, gagasan dan ide dari Komandan Pasukan Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi, untuk memfasilitasi anak-anak yang datang bermain ke Pos Kotis dengan menyediakan banyak buku bacaan sangat disukai anak-anak.



"Ramai sekarang setiap hari anak-anak bermain, libur sekolah saja, adik-adik ini datang untuk bermain ke pos, mereka senang belajar baca buku dongeng, semangatnya mantap, semoga kelak adik-adik jadi orang sukses semua," kata Ismail.

Sementara itu, Jhon Murib menyampaikan dirinya dan teman-temannya sengaja bermain ke pos bertemu dengan abang-abang pos, dapat gula-gula dan banyak punya buku cerita.

"Iyo Abang, kita orang senang belajar sama abang-abang pos, buku dongeng itu kita suka, sambil main-main to, kita senang Abang," tutur Jhon Murib salah satu anak yang sering datang.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad